
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

４
月
３
日
、
日
産
荻
窪
工
場
跡
地
が
、
防
災
公
園

と
し
て
オ
ー
プ
ン
し
ま
し
た
。 

日
産
荻
窪
工
場
跡
地
利
用
問
題
は
、
江
渡
前
区
議

時
代
か
ら
引
き
継
が
れ
て
お
り
、
地
域
の
住
民
の
み

な
さ
ん
か
ら
「
防
災
公
園
を
」
と
の
要
請
を
受
け
て

い
ま
し
た
。 

後
を
受
け
た
小
倉
順
子
区
議
が
一
貫
し
て
議
会

で
取
り
上
げ
て
き
ま
し
た
が
、
当
初
、
区
は
「
民
間

の
土
地
」
と
全
く
無
視
し
て
き
ま
し
た
。 
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そ
の
間
、
地
域
の
声
は
大
き
く
広
が
り
、
住
民
の

み
な
さ
ん
と
共
に
「
防
災
公
園
実
現
」
の
署
名
運
動

な
ど
を
す
す
め
、
遂
に
、
防
災
公
園
と
し
て
の
活
用

が
決
定
。
住
民
の
み
な
さ
ん
の
願
い
と
要
求
を
力
に
、

運
動
を
粘
り
強
く
続
け
て
き
た
こ
と
が
最
大
の
力
と

な
り
ま
し
た
。 

地
震
・
火
災
へ
の
対
策
や
物
資
の
備
蓄
準
備
な
ど
、

各
種
整
備
が
行
わ
れ
、
こ
の
日
、
区
民
に
お
披
露
目

と
な
り
ま
し
た
。 

大
変
寒
い
日
と
な
り
ま
し
た
が
、
東
日
本
大
地
震

の
あ
と
だ
け
に
、
一
層
意
義
深
い
一
日
で
し
た
。 

開園式の後は、南相

馬市支援チャリティ

ーバザーが開催され

ました。バザーへの

物資提供も行いまし

た。 

 
 

 
「安全」と言われてきた原子力発電所の事故

が発生し、放射能汚染の心配も出ている中で、

緊急の学習会を開催しました。 
 

元日本原子力研究所研究員の市川富士夫さ

んを、講師としてお招きし、 

①日本の原子力開発の現状と問題点 

②福島原発で進行している事態 

③放射線による被曝と汚染について 

などメディアでは、なかなか報道されない原発

事故の問題点などを分かりやすく解説してい

ただきました。参加者からも多くの質問・不安

の声が寄せられました。引き続き、原発事故の

推移に合わせ、学習会を開催します。 

緊急の呼びかけにも関わらず、５０人規模の

会場があふれる程、大勢のみなさんにご参加い

ただきました。原発事故に対する、みなさんの

関心が高まっています。 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

  

事務所開きを行いました！ 
 

４月５日（火）山田耕平事務所開きを行いました。大勢

のみなさんにご参加いただきました。本当にありがとうご

ざいました。 
事務所も構え、これからの活動にも全力で取り組めま

す。井荻駅から徒歩２分の場所（住所は下記）です。ぜひ、

お立ち寄りください。 
 

住所：杉並区下井草５－１１－２０ 

電話／ＦＡＸ：５３０３－２８０５ 

 

４
月
１
日
よ
り
、
八
丁
経
由
バ
ス
（
上
井
草
～
荻
窪
間
）
の
運

行
が
始
ま
り
ま
し
た
。 

上
井
草
保
健
セ
ン
タ
ー
→
ス
ポ
ー
ツ
セ
ン
タ
ー
経
由
で
、
荻
窪

駅
循
環
が
新
路
線
に
な
り
ま
す
。
こ
れ
に
よ
り
、
八
丁
経
由
の
バ

ス
路
線
が
増
便
し
、
法
務
局
～
荻
窪
駅
が
約
５
分
、
上
井
草
保
健

セ
ン
タ
ー
～
荻
窪
駅
が
約
１
３
分
と
な
り
ま
す
。
今
川
地
区
・
上

井
草
地
区
か
ら
荻
窪
駅
の
ア
ク
セ
ス
が
便
利
に
な
り
ま
す
。 

４
月
１
日
か
ら
の
時
刻
表
（
左
） 

４月１日よりバスの運行が始

まっています。 

同級生も参加してくれました。 

私の子ども（0歳）も参加し、地域

のみなさんに面倒を見てもらいま

した。ありがとうございます！ 


